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Sear, David R. Byzantine Coins and their Values

2nd edition 2021, revised and enlarged, Hardcover, with new dust jacket

The Byzantine Empire lasted for almost a thousand years after the fall of the Roman Empire in the West. The
period covered by this catalogue is from the reign of Anastasius I (491-518) until the capture of
Constantinople by the Turks in 1453. When this catalogue was first published in 1974 it was hailed as
containing more information in a concise form than any other single volume on the Byzantine series. 

This edition incorporates the research of the intervening years, new attributions and new coins that have
been recognised. The later Palaeologan period has been completely revised by Simon Bendall and an
Appendix has been added covering the gold forgeries of the 'Beirut' and allied schools that have caused
collectors some concern. Over 2,500 coins in gold, silver and bronze are listed, valued and illustrated with
more than 600 photographs giving a virtual type catalogue of the Byzantine series. This is an invaluable
guide to the whole of the Byzantine series. 
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Sear, David R. Byzantinische Münzen und ihre Werte

2. Auflage 2021, überarbeitet und vergrößert, Hardcover, mit neuem Schutzumschlag

Das byzantinische Reich dauerte nach dem Fall des Römischen Reiches im Westen fast tausend Jahre. Die
von diesem Katalog abgedeckte Zeit stammt aus der Regierungszeit von Anastasius I. (491-518) bis zur
Erfassung von Konstantinopel durch die Türken im Jahr 1453. Als dieser Katalog 1974 zum ersten Mal
veröffentlicht wurde Anderer einzelner Volumen in der byzantinischen Serie.

Diese Ausgabe enthält die Forschung der dazwischenliegenden Jahre, neuen Zuschreibungen und neuen
Münzen, die anerkannt wurden. Die spätere paläologanische Zeit wurde von Simon Bendall vollständig
überarbeitet, und ein Anhang wurde hinzugefügt, um die goldenen Fälschungen der "Beirut" und der alliierten
Schulen abzudecken, die den Sammlern zu gewissen sind. Über 2.500 Münzen in Gold, Silber und Bronze
werden mit mehr als 600 Fotografien aufgelistet, bewertet und illustriert, die einen virtuellen Katalog der
byzantinischen Serie bieten. Dies ist ein unschätzbarer Leitfaden für die gesamte byzantinische Serie.
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Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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